Hollywood greifbar machen

Dottikon: Musikgesellschaft und Orchesterverein bringen die Fortsetzung von «A Night at the Movies»

Am Wochenende präsentieren rund 80 Mitwirkende ein fulminantes Programm mit Filmmusik. Der grossartige Erfolg des Konzertes «A Night at the Movies» im Jahr 2009 rief förmlich nach einer Zweitausgabe. Moderiert wird das Konzertspektakel von Philipp Portmann.

Sabrina Brem

«Es wird ein Abend, den es meines Wissens nicht einfach so in der Schweiz gibt», verspricht Philipp Portmann. Der bekannte Filmexperte, der vielen durch seine wöchentliche Filmsendung auf Tele Tell und Tele M1 bekannt sein dürfte, wird durch das Programm führen. Schon vor drei Jahren moderierte der gebürtige Luzerner die beiden Konzerte. Und schon damals fand er am Ende des Anlasses: «Wie es sich für richtiges Hollywood gehört, hoffe ich natürlich auf eine Fortsetzung.»

Unterhaltung über die Musik hinaus

Diese Hoffnung wird nun Tatsache Nach dem Erfolg brennen die beiden Vereine, Musikgesellschaft und Orchesterverein, darauf, zum zweiten Mal in die Welt des Glamours der Stars und Sternchen zu entführen. Diesmal wollen alle Beteiligten noch einen draufsetzen: «Wir wollen über die Musik hinaus unterhalten», so Portmann. Der Filmjournalist freut sich auf «A Night at the Movies II». Aus der Erstauflage entstand zwischen ihm und den Vereinen eine Freundschaft, erzählt er. Jetzt wisse er, was auf ihn zukomme und es werde noch besser, denn diesmal habe er sich länger darauf vorbereiten können. Diesmal war Philipp Portmann bei der Stückauswahl beteiligt.

Überraschung geplant

«Limelight» von Charles Chaplin oder «Tribute to John Williams» von John Williams sind unter anderem seine Einbringung. «Ich bin froh, dass



Philipp Portmann freut sich, zusammen mit der Musikgesellschaft und dem Orchesterverein Dottikon in die Welt der Filme abzutauchen und hofft auf viele Besucher.

Bild: Sabrina Brei

Chaplin dabei ist», freut sich Portmann. Er findet ihn eines der allergrössten Talente der Filmgeschichte. Chaplin hat vom Drehbuch über das Spielen bis hin zur Filmmusik alles selber gemacht. «Einer wie er gehört einfach in so ein Programm», meint Portmann begeistert. Auch John Williams sei einer seiner grossen Favoriten. «Ich durfte ihn schon persönlich kennenlernen», schwärmt der Filmkritiker. Williams hat zum Beispiel Musik für die Filme «Indiana Jones», «Der weisse Hai» oder «Star Wars» geschrieben.

Portmanns Wissen über Filme, deren Technik, Schauspieler, Regisseure und eben deren Musik und Komponisten werden Hollywood für die Besucher der Konzertabende in Dottikon greifbar machen. Zwischen den Stücken, für die die Mitglieder der Musikgesellschaft und des Orchestervereins viele Probenstunden investierten, bringt er spannende Anekdoten oder viel Hintergrundwissen ein. Auch eine Überraschung hat er geplant. Philipp Portmann verrät: «Einer der Komponisten hat eine Video-Botschaft für die spielenden Vereine und das Publikum gemacht.»

Jetzt Tickets bestellen

Für besondere Glanzlichter im Programm sorgt die Musicalsängerin Merete Amstrup mit zwei Titeln, die sie live performen wird. Sie stammt aus Dänemark und steht seit ihrer Kindheit auf der Bühne. Sie trat in Musicals auf wie «Annie», «Sound of Music», «Jour de Gloire» sowie «Vier Engel für Charlie» und «Ausbruch» (Hauptrolle Tanja). Die Direktion hat Heinz Binder.

Die beiden Konzerte finden am Freitag, 23., und Samstag, 24. November, im Schulhaus Risi, Dottikon, statt. Einlass ist um 18 Uhr, wobei auch gleich der Restaurationsbetrieb mit Cüplibar startet. Das Konzert beginnt um 20 Uhr. Plätze können bequem unter www.mg-dottikon.ch oder www.ovdottikon.ch reserviert werden. Ebenfalls hat man die Möglichkeit, die Reservation in der Drogerie Posthof in Dottikon zu tätigen.